

01.09.2015 - 09:30 Uhr

## Andrea Rytz wird neue CEO der Schulthess Klinik

Zürich (ots) -

Der Stiftungsrat der Wilhelm Schulthess-Stiftung hat Andrea Rytz (43) zur neuen CEO der Schulthess Klinik gewählt. Sie tritt die Nachfolge von Matthias P. Spielmann an, der als CEO zum GZO Spital Wetzikon wechselt. Andrea Rytz wird ihr Amt am 1. Januar 2016 antreten.

Andrea Rytz verfügt über langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen. Zuletzt war sie als Direktorin der Hirslanden Klinik Belair in Schaffhausen tätig. Ihre berufliche Karriere begann als Chef-MTRA (medizinisch-technische Radiologie) der Notfallstation am UniversitätsSpital in Zürich. Von 1999 bis 2004 leitete sie die Abteilung Radiologie der Hirslanden Klinik Im Park. Nach einer Anstellung am UniversitätsSpital Zürich kehrte sie 2005 an die Klinik Im Park zurück, wo sie bis 2011 Bereichsleiterin Institute und Prozesse war. Im Dezember 2011 wechselte sie in die Hirslanden Klinik Belair in Schaffhausen und übernahm die Funktion als Direktorin. Andrea Rytz ist gelernte Fachfrau für medizinisch-technische Radiologie und hat in Nachdiplomstudien den Master of Advanced Studies in Health Service Management und den Executive Master of Business Administration an der Fachhochschule St. Gallen erlangt.

Gute Wahl

Franz von Meyenburg, der Stiftungsrats-Präsident der Wilhelm Schulthess-Stiftung, ist mit der Wahl von Andrea Rytz sehr zufrieden: «Wir haben mit ihr eine erfahrene, innovative und kompetente Persönlichkeit gefunden. Sie wird die Klinik in den kommenden Jahren zusammen mit der Ärzteschaft, der Klinikleitung und allen Mitarbeitenden weiterentwickeln und bestrebt sein, dass die Klinik weiterhin zu den führenden Kliniken für orthopädische Chirurgie, Neurologie, Rheumatologie und Sportmedizin gehört.»

Schulthess Klinik

Die Schulthess Klinik Zürich ist eine der führenden orthopädischen Kliniken Europas mit über 900 Mitarbeitenden. Ihr zentrales Anliegen ist es, Menschen von ihren Schmerzen zu befreien und ihre Mobilität wiederherzustellen. Als Spezialklinik konzentriert sie sich auf chirurgische Orthopädie, Neurologie, Rheumatologie und Sportmedizin. Die Schulthess Klinik ist Swiss Olympic Medical Center und FIFA Medical Centre of Excellence. Trägerin der Schulthess Klinik ist die Wilhelm Schulthess-Stiftung.

Kontakt:

Barbara Hofer, Leiterin Kommunikation und Marketing  
Tel. 044 385 79 30  
barbara.hofer@kws.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002075/100777106> abgerufen werden.